



Superficie	258 m <sup>2</sup>
Référence	MZIOP1047
Prix	2 690 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Découvrez cette magnifique villa de charme, entièrement rénovée avec un intérieur moderne et élégant. Idéalement située à seulement quelques pas du pittoresque village de Valbonne, cette propriété d'environ 260 m<sup>2</sup> offre cinq chambres spacieuses et un terrain plat d'environ 3100 m<sup>2</sup>, parfait pour profiter du climat méditerranéen. Laissez-vous séduire par le mariage harmonieux entre le charme provençal et le confort contemporain de cette demeure d'exception.

*Discover this magnificent, charming villa, completely renovated with a modern, elegant interior. Ideally located just a stone's throw from the picturesque village of Valbonne, this 260 sqm property offers five spacious bedrooms and flat grounds of approx. 3100 sqm, perfect for enjoying the Mediterranean climate. Let yourself be seduced by the harmonious blend of Provençal charm and contemporary comfort in this exceptional residence.*

## **MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

